

**Anfrage**

öffentlich

Datum

08.11.2006

Nummer

F0216/06

Absender

**Fraktion BÜNDNIS 90DIE GRÜNEN**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

09.11.2006

Kurztitel

Verlängerung Tempo-30-Zone

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

durch die gute Annahme des Touristenanziehungspunktes Hundertwasserhaus kommt es am Fußgängerüberweg Breiter Weg auf Höhe Leiterstraße immer wieder zu brenzligen Situationen zwischen den die Fahrbahn querenden Fußgängern und dem heraneilenden Autoverkehr. Hierbei ist mir aufgefallen, dass die Straßenbahnhaltestelle sichtmindernd ist und vor allem, dass die Tempo-30-Zone im Breiten Weg in Richtung Allee-Center erst in Höhe der Bärstraße beginnt bzw. ab Ulrichshaus in Richtung Hasselbachplatz ungefähr dort endet.

Wir fragen Sie deshalb an:

1. Sind seitens der Polizei oder Ordnungsbehörden die geschilderten Gefahren ebenfalls erkannt ?
2. Wäre es im Sinne aller Verkehrsteilnehmer nicht sinnvoll, eine Weiterführung der Tempo-30-Zone bis zur ehem. Landeszentralbank/Ecke Danzstraße vorzunehmen und ist dies in naher Zukunft (z.B. Sommer 2007) geplant ?

Wir bitten um mündliche Beantwortung der Anfragen in der Stadtratssitzung am 09. 11.06 und ggf. um schriftliche Ergänzung in Nachgang zur Sitzung.

Thorsten Giefers  
Stadtrat